

Bunter Faschingsauftakt der Schöllonia

Bilder der Prunksitzung von Rüdiger Schernikau



Gäste und Aktive beim Tanz.



Die Bambinigarde leitete die Prunksitzung ein.



Hoch die Röcke: Cancan mit Tempo. Die Mädchen der Garde erhielten für ihre schwungvollen Darbietungen sehr viel Applaus von den Gästen im ausverkauften Saal.



Promischunkeln: Oberbürgermeister Dr. Christian Moser, Landrat Christian Bernreiter und MdB Barthl Kalb.



Die Jugendgarde bei ihrem „Hut-Boys“-Showtanz. Auch die jüngeren Tänzerinnen zeigten bereits sehr ausgefeilte Darbietungen bei der Prunksitzung der Schöllonia.



Die Teeniegarde auf ihrer „Zeitreise durch die Jahrzehnte“.



Die Prinzengarde in rot.



Der Elferrat hatte Aktive und Gäste im Blick und machte selbst kräftig mit.



Um Mitternacht war der absolute Stimmungsgipfel bei der Prunksitzung erreicht: das Finale von Aktiven und Gästen mit einer gemeinsamen, schwungvollen „La-Ola-Welle“.